

Les FARC-AP proposent la création d'un fonds d'indemnisation des victimes du conflit colombien



La Havane, 5 février (RHC-PL) Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), ont plaidé pour la création d'un fonds spécial pour l'indemnisation intégrale des victimes du conflit armé.

Au cours des négociations de la Havane avec des représentants du gouvernement colombien, les FARC-AP ont proposé de mettre en place un plan national d'indemnisation, basé sur la Constitution et dont la durée atteindrait au moins 10 ans.

Les représentants des FARC-AP ont précisé que l'élaboration, l'application et le suivi de ce plan seraient assurés par un Conseil National, composé de représentants des victimes, de la société civile et de l'État.



Radio Habana Cuba